

令和6年度明鏡祭 クラブ活動発表 2024年9月14,15日

サンクガーデンではチアリーディング部、吹奏楽部、コーラス部の発表がおこなわれました。多目的ホールではESSの発表、各教室では理科部、文芸部、パソコン部、そして、茶道室では、お点前の披露があり、おいしいお菓子とお抹茶をいただきました。

チアリーディング部

3年生1名 (及川)



メインの演技である3層のタワー作りを紹介します。ベース(1層)の肩にミドル(2層)が立った状態で乗り、そこへスポッター(後ろでの支え)により飛ばされるトップ(3層)が飛び乗る技です。及川さんはスポッターやベースのポジションを担っており、



部の最年少が高校の先輩を下で支えました。

体重の掛け方やミドルのキャッチの仕方、トップの飛ぶ高さや位置によって大きなミスや怪我に繋がるため、かなり練習を要します。段階を踏んで何度も練習をおこなったことで、本番では無事に素晴らしい演技を披露してくれました。

吹奏楽部

1年生1名 (井上)

本校の部活動の中で最も部員数の多い部です。今年は全



国大会への切符も手に入れ、乗りに乗っています。聴衆のよく知っている曲を演奏してくれましたので、思わず手拍子が湧きあがりました。

井上君は今年5月からトランペットを始めたばかりですが、高校生たちに囲まれて立派に演奏できていました。



コーラス部

2年生2名 (安藤・飯室)

2曲を披露しました。それぞれのパートに分かれるところのハーモニーが素晴らしく、みんな聞き入っていました。



放送部

3年生3名 (村澤・亀山・杉山)



サンクガーデンでのステージ発表の案内や発表中の音響などを担当し、スムーズな発表に貢献していました。

ESS

1年生6名 (大塚・金子・児玉・善福・中澤・松崎)

多目的ホールで英語の歌を4曲披露しました。歌う高校の先輩のバックダンサーをつとめたり、1年生4名で歌っ



て踊ったり、最後は部員全員で歌ったりと大いに盛り上がりました。



パソコン部

1年生1名 (児玉)

作成したロールプレイングゲーム(RPG)について操作しながら説明してくれました。主人公や敵のHPやMP、「そうび」などはもちろん攻撃や回復に使う「じゅもん」や町の人々のセリフに至るまで細やかに自分で考えてプログラミングし、市販のゲームさながらの内容となっていました。



ダンジョウ

茶道部

2年生2名 (遠藤・河野)



今年も午前中はお点前体験講座、午後は部員2名がお茶を点てて振舞いました。夏休みから準備を始め、お菓子やお茶の出し方や着付け練習をおこないました。普段と手順が異なる部分があることや浴衣を着ていることで最初は所作にぎこちなさもありましたが、文化祭が近づくにつれて上達していきました。

当日は100名以上のお客様に来ていただき、緊張している間もないほど忙しくなりました。けれど、最後にはほっとした表情で次のように語ってくれました。

「練習通りにお点前を披露で



きてほっとしました。また、昨年の経験を活かして、急な変更にも対応できて、よかったです。」

理科部

1年生1名 (大塚)

部員に教えてもらいながらアロマスプレーを作りました。

まずはスプレー容器にエタノールを入れます。次に10種類ほどあるアロマオイルの中から自分の好きな香りのものを選んで数滴入れます。

最後に精製水を入れて、スプレー容器のふたを閉めてよく振ったら完成です。エタノールは水に溶けにくいアロマオイルを混ぜやすくなるために入れるそうです。

5分ほどで簡単に作ることができました。



文芸部



2年生1名 (内藤)

執筆した小説や詩などの作品を冊子にして展示・配付していました。想像力、表現力に富んだ興味深い作品を楽しむことができました。

参加者の感想

○今回が初めての明鏡祭でした。夏休みと明鏡祭前日に皆と協力して準備しました。ダンボールを切る所に線を引いて、カッターで切る作業が大変でした。でも、お互い助け合ったり、まだ作業が終わっていない班を手伝ったりして、準備を終わらせることができました。

また、吹奏楽部で皆の前で演奏ができたことが一番嬉しかったです。演奏が終わった後、保護者の方が「今日は素晴らしい演奏でした。とっても上手でしたよ。」と僕に声をかけてくれて、嬉しかったです。僕の友達も演奏が終わった

後、「上手だったよ！お疲れ様！」と声をかけてくれました。とっても嬉しかったです。

また、僕の友達がESSで、「是非、見に来てね！」と声をかけてくれました。僕がESSの発表を見に行ったら、「見に来てくれてありがとう！嬉しかったですよ！」とってくれました。

お互い、自分の部活を見られたことが嬉しかったです。とっても楽しい2日間の明鏡祭でした。来年の明鏡祭も楽しみにしています。(1年)



○明鏡祭で私はESS部の部活の発表がありました。緊張はしたんですけど友達や先輩と初めて大舞台でみんなですごい経験ができたと思っています。意外に舞台上に立つと緊張がなく、全力で楽しめました。

高校生のエリアに行きました。お化け屋敷などはクオリティーのすごいものばかりで、友達と何件も回りました。

自分たちのクラスでは受付を1日目の午後にやりました。来てくれた方たちに楽しんでもらうために得点の紙にディズニーのものにち

なんだ絵を描いたり工夫をしました。

来年は自分たちが先輩になるので、後輩に見られても平気なように時間をきっちり守ったりとかそういうところをきっちりたいです。(1年)



○クラスの出し物で縁日をやりました。全体的に回転効率が悪く途中で帰ってしまうお客さんがいて残念でした。しかし、最後までやってくれたお客さんは楽しんでくれたので良かったです。

また、部活ではお点前を披露しました。去年よりは緊張せずにできたのでよかったです。今年は、105人ものお客さんが来てくれました。来年もたくさんの人にお茶を飲んでもらえるように頑張る練習します。(2年)

